

IFIC - Institut de Formation à l'Information et à la Communication

www.ific-formations.com



Institut de Formation à l'information et à la communication



L'école est au service de l'apprentissage des nouvelles techniques de communication indispensables à un environnement sociétal en perpétuelle évolution.

Par des techniques immersives, basées sur celles du journalisme, ils forment aux nouvelles compétences liées à l'audiovisuel, au digital, à la communication et à l'animation des réseaux sociaux.

L'école a pour valeurs : L'empathie, la bienveillance, la volonté de faire témoigner et non de faire dire.

Élégance et courtoisie sont des attitudes incontournables de cet apprentissage. C'est aussi ce qu'ils vous permettent d'acquérir.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Bachelor - Media d'Entreprise



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

19 Avenue Aristide Briand
03200 Vichy
FRANCE

+33 (0)4 73 62 14 87
accueil@ific-formations.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : G, P28
Tourisme
vichymonamour.fr
Collectivités: www.ville-vichy.fr
Patrimoines Remarquables
www.vichy-patrimoine-mondial.com/patrimoine
Galerie du fer à Cheval
Parc des Célestins
Opéra de Vichy
Équipes de sport emblématiques
Football club de Vichy : www.lasemainedelallier.fr/le-rc-vichy-sengage-pour-le-foot-feminin
Sport dans la région
www.ville-vichy.fr/sport

LES + DE L'ÉCOLE

- Les cours sont dispensés par des intervenants expérimentés dans leurs domaines
- La pédagogie est active
- Cursus combinés entre théorie et pratique
- L'école privilégie un apprentissage par « l'immersion » avec des cas pratiques, des visites de terrain et des mises en situation
- Nos partenariats avec les entreprises locales permettent aux étudiants de trouver facilement une alternance
- Aides en lien avec notre partenaire bancaire dans les solutions de financement des frais de scolarité aux étudiants
- Mise en rapport avec le vaste réseau professionnel des membres de la Gouvernance de l'IFIC
- Participation des étudiants à des plans de communication, des activités, des projets vidéo tutorés auprès des partenaires exclusifs de l'IFIC



VIE ASSOCIATIVE

- Participation aux matchs de la JAV (équipe pro de basket)
- Engagement dans le développement durable
- Invitations régulières aux événements culturels de l'agglomération par notre partenaire Vichy Communauté



CHIFFRES CLÉS

15 étudiants
5 enseignants
6 partenariats
Date de création : 2022
60 journées d'étude
1 événement par an
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



IFIC - Institut de Formation à l'Information et à la Communication

www.ific-formations.com



Institut de Formation à l'information et à la communication



The school is at the service of learning new communication techniques essential to a constantly changing societal environment.

Through immersive techniques, based on those of journalism, they train you in new skills related to audiovisual, digital, communication and the animation of social networks.

The school has the following values: Empathy, benevolence, the desire to testify and not to say.

Elegance and courtesy are essential attitudes in this apprenticeship. It is also what they allow you to acquire.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Bachelor's - Corporate Media



TEACHING LANGUAGES
French

PRACTICAL INFOS

19 Avenue Aristide Briand
03200 Vichy
FRANCE

+33 (0)4 73 62 14 87
accueil@ific-formations.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: G, P28
Tourism: vichymonamour.fr
Local government: www.ville-vichy.fr
Famous heritage
www.vichy-patrimoine-mondial.com/patrimoine
Fer à cheval Gallery
Parcs des Célestins
Opera by Vichy
Local sports teams
Football Club of Vichy: www.lasemainedelallier.fr/le-rc-vichy-sengage-pour-le-foot-feminin/
Sport in the region
www.ville-vichy.fr/sport

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Classes are taught by experienced speakers in their fields
- Pedagogy is active
- Combined courses between theory and practice
- The school favors learning through "immersion" with practical cases, field visits and simulations
- Our partnerships with local businesses make it easy for students to find work-study programs
- Aid in connection with our banking partner in student tuition financing solutions
- Connection to the extensive professional network of IFIC Governance members
- Student participation in communication plans, activities, tutored video projects with exclusive IFIC partners



CAMPUS LIFE

- Participation at JAV matches (professional basketball team)
- Commitment to sustainable development
- Regular invitations to cultural events in the agglomeration by our partner Vichy Communauté



KEY FIGURES

- 15 students
- 5 teachers
- 6 partnerships
- Date of creation: 2022
- 60 conferences
- 1 event per year
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi

